



一郎山

子供は家庭で育ち
学校で学び
地域で伸びる

広幡小学校 学校だより
2022. 12. 1



学習発表会開催



10月29日（土）に、学習発表会が行われました。2・3年「12人だからできること」、1年「にん・ニン・にんじゃ」、4年「山形チョイス スペシャル」、5年「お米は最強」、6年・あおぞら学級「わたしたちにできるSDGs」、授業や総合的な学習の時間で学んだことをそれぞれ工夫を凝らして発表しました。学年に応じた内容で、聞き手を意識し、笑いを交えながら学習の成果を発表しました。聞いて

いてなるほどと感心するような内容で素晴らしかったです。

発表会のあと、交通安全協会広幡支部主催の交通安全標語の表彰を行いました。

また、その後ここ数年練習していなかった「広幡音頭」の講習会を行いました。講師に佐藤アキ子さんをお招きし、体

育館で全校生に教えていただきました。広幡音頭ができたときのお話を聞いたり、動きを確認したりしながら、これからもみんなで広幡の文化を継承していきたいと思いました。



交通安全標語

【最優秀賞】 6年 ○○ ○○さん
「曲がり角 見えない所に ひそむ危険」

【優秀賞】
1年 ○○ ○○さん
「まえをみて！なれたみちでも きけんだよ」
2年 ○○ ○○さん
「おうだんほうとう 青でもかくにん みぎひだり」

3年 ○○ ○○さん
「スマホ見る かるい気持ちがおもいつみ」
4年 ○○ ○○さん
「よるそとに 出たときつけよう はんしゃざい」
5年 ○○ ○○さん

「交通安全 守れる君は カッコイイ！！」

おめでとうございます



創立98周年記念式



11月18日（金）に、創立98周年記念式を行いました。まだ、来賓をお招きすることはできませんでしたが、全校生そろって厳かに式を執り行いました。児童代表の〇〇〇〇さんは「広幡小の魅力は、自然豊かな所と学校や地域の行事を通して地域の方と関わることができる所です。地域の方や卒業したたくさんの方々の思いを胸にこれからも一日一日を大切に生活していきたい。」と述べ決意を新たにしていました。

6年生 庄内地方への修学旅行！

11月10～11日に、6年生が庄内方面への学びの旅に出かけました。置賜では見られない海と戯れたり、最上川を交通手段とする米文化を学んだり、蟹を一人で食べたりと日頃できない体験をしてきました。これを機に山形県の良さや米沢の魅力を再発見してほしいと思います。



加茂水族館



山居倉庫



ツクルバ
アソビバ



11/5（土）秋の早朝作業ありがとうございました

冬に向けて、一郎山の草刈りやクロカンコースのためのパレット敷き、校内のトイレ清掃などご協力ありがとうございました。子供達も体育館清掃や外の遊具の片づけなど冬に向けての準備を体験しました。

本格的な冬の到来にも負けない準備が整いました。ありがとうございました。

